



## Le mot de la rentrée

Madame, Monsieur, chers longuevillois,

Après la période estivale durant laquelle nous avons pu profiter de l'été, les jours commencent à diminuer et c'est déjà la rentrée.

A tous les enfants de Longueville, à toute la communauté éducative, à tout le personnel municipal et à vous tous, je souhaite qu'elle soit la meilleure possible.



En juin et juillet, des aménagements de sécurité ont été réalisés dans la commune. Tout d'abord deux plateaux surélevés ont été créés rue André Taton avant et après le croisement avec la rue du Docteur Guelton. Ce carrefour aux abords des écoles Roselyne Chaboche et Marceau Couillet était dangereux et nous nous étions engagés à sécuriser l'intersection. L'aménagement a été préconisé par le département, gestionnaire de la voirie départementale.

Un second aménagement a été réalisé sous le pont de la rue de l'Amourée. En effet, il n'y avait pas un vrai trottoir sous ce pont et le cheminement piétonnier était peu sûr. Le trottoir est dorénavant à la largeur réglementaire, en contrepartie la circulation des véhicules se fera en sens alterné.



Le printemps et l'été avec leurs variations climatiques, pluie soleil, soleil pluie, nous montrent les effets du changement climatique qui nous impactent tous. Vous pouvez constater que de nombreuses herbes envahissent notre commune car nous ne traitons plus aucun espace. La commune s'est engagée dans la démarche zéro phyto. Aussi nous devons changer notre regard sur notre environnement. Une herbe qui pousse sur le trottoir n'est pas sale, mais la conséquence de l'absence de traitement.

Nous faisons le maximum avec les services municipaux pour tondre, couper, tailler au plus vite, mais force est de constater que bien souvent, le travail est à peine fini, qu'il faut recommencer. Et puis, il faut se dire que la commune n'a pas les moyens d'embaucher du personnel supplémentaire pendant les périodes de congés ou d'arrêts maladie des employés municipaux. Nous gérons au plus juste les finances communales et nous devons faire avec les moyens que nous avons.



En termes de gros travaux, nous allons procéder dans les prochains mois à l'agrandissement du cimetière, à l'isolation thermique de la salle des Arches et puis nous allons créer dans l'ancienne grange située près de la poste, une halle à marché.

L'animation dans notre commune est aussi une partie importante du lien que nous souhaitons avoir avec les longuevillois. Brocante de printemps, course cycliste, repas républicain, marché de Noël, Festi'Broc et Festi'Marché sont des moments d'animation et de convivialité importants.



Chaque 1<sup>er</sup> vendredi du mois, un Festi'marché se tient de 16 h à 21 h place Simone Veil, N'hésitez pas à venir, votre présence est importante pour pérenniser ce marché mensuel. Très souvent j'entends dire qu'il ne se passe pas grand-chose à Longueville, alors quand il y a des événements, venez, l'important est de participer.

Pour terminer ce mot de la rentrée, j'ai le plaisir de vous annoncer l'arrivée d'un second médecin généraliste au centre de santé. Vous pouvez d'ores et déjà prendre rendez-vous par téléphone au 01 60 67 20 75 ou par internet via DOCTOLIB.



Bonne rentrée à tous.

Votre Maire

**Philippe FORTIN**